

PlantaDoce.

Sala de espera

Científicos británicos desarrollan un medicamento para acabar con el resfriado

Expertos del Imperial College de Londres y del Queen's University de Belfast han publicado el hallazgo de una molécula que podría combatir eficazmente los virus del resfriado.

PlantaDoce
16 may 2018 - 05:00

El resfriado podría tener los días contados. Científicos del Imperial College de Londres y del Queen's University de Belfast han publicado en la revista *Nature Chemistry* el hallazgo de una molécula que podría combatir eficazmente los virus del resfriado.

Por el momento, es solo una promesa que está dando los primeros pasos en el laboratorio. Las primeras pruebas con esta molécula han demostrado su capacidad para impedir que los virus "secuestren" las células humanas.

Los virus que provocan el resfriado se propagan muy fácilmente de persona a persona y, hasta ahora, los tratamientos aprobados sólo ayudan a aliviar los síntomas, pero no hay nada que detenga la infección.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/cientificos-britanicos-desarrollan-un-medicamento-para-acabar-con-el-resfriado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.